

Recherche biomédicale: Enfin un projet de loi

Compte Test - 2013-07-20 08:26:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le Secrétariat général du gouvernement vient de mettre en ligne le projet de loi relative à la protection des personnes participant aux recherches biomédicales.

Ce projet de texte très attendu par les professionnels, est primordial pour que les essais cliniques puissent reprendre à nouveau au Maroc avec des responsabilités claires et bien définies.

Projet de loi relative à la protection des personnes participant aux recherches biomédicales: [lien](#)